

児童生徒の皆さんと保護者の皆様へ

現在、全国では、日々多くの人々の新型コロナウイルスへの感染が報告されています。栃木県では、3度目となる国の緊急事態宣言が発令され、小山市においても、毎日のように感染者が報告されている状況です。

児童生徒の皆さんは、昨年度の学校再開以降、多くの制限がある新しい学校生活の中で、「今できること」に全力で取り組んできました。我慢強く、辛抱強く、ルールを守って前向きな学校生活を送る皆さんの姿は、大変すばらしいものでした。皆さんが、これまで学校で実施してきた感染予防策を再度確認・徹底し、これからも、皆さんの学校が安全・安心な場所であるよう、引き続き、力を合わせていきましょう。

保護者の皆様には、家庭内での感染予防につきまして、引き続き御協力をお願いいたします。各家庭において、お子様の心身の健康状態の把握に努めていただき、少しでも心配な様子があれば、遠慮なく学校に御相談ください。また、御家族に体調の優れない方がいらっしゃる場合には、お子様に症状がなくても、その日の登校を見

あ  
合わせるなど、これまで<sup>どうよう</sup>同様、<sup>しんちよう</sup>慎重な<sup>たいおう</sup>対応につきましても、<sup>ごきようりよく</sup>御協力  
を<sup>さいど</sup>再度<sup>ねが</sup>お願いいたします。

<sup>さいご</sup>最後に、<sup>あらた</sup>改めての<sup>ねが</sup>お願いです。<sup>わたくし</sup>私<sup>しゅうい</sup>たちの<sup>かんせんぼうしさく</sup>周囲には、<sup>かんせん</sup>感染防止策  
を<sup>こう</sup>講じていたにもかかわらず<sup>しんがた</sup>新型コロナウイルスに<sup>かんせん</sup>感染した<sup>ひと</sup>人やそ  
の<sup>かぞく</sup>家族、<sup>いのち</sup>命を守る<sup>いりよう</sup>医療の<sup>げんば</sup>現場で<sup>けんめい</sup>懸命に<sup>はたら</sup>働く<sup>いりようかんけいしゃ</sup>医療関係者やその<sup>かぞく</sup>家族  
がいます。そういった<sup>ひと</sup>人たちに<sup>たい</sup>対する<sup>へんけん</sup>偏見や<sup>さべつ</sup>差別、<sup>いじめ</sup>いじめや<sup>ひぼう</sup>誹謗  
<sup>ちゅうしょう</sup>中傷は、<sup>けつ</sup>決して<sup>じんけんしんがい</sup>あってはならない<sup>ゆる</sup>人権侵害であり、<sup>ゆる</sup>許されること  
はありません。<sup>あやま</sup>誤った<sup>じょうほう</sup>情報、<sup>ふたし</sup>不確かな<sup>じょうほう</sup>情報、<sup>うわさとう</sup>噂等に<sup>ふ</sup>振り回される  
ことなく、<sup>ひとりひとり</sup>一人一人の<sup>れいせい</sup>冷静な<sup>はんだん</sup>判断に<sup>もと</sup>基づく<sup>ただ</sup>正しい<sup>こうどう</sup>行動が<sup>と</sup>取れるよう、  
<sup>かくかてい</sup>各家庭で<sup>ごかくにん</sup>御確認<sup>ねが</sup>いただきますようお願いいたします。

令和3年8月26日

小山市教育委員会 教育長 濱口 隆晴